El Heraldo de México Sección: Portada,País 2023-11-13 01:51:49

712 cm2

Página: 1,4 \$150,172.07

1/3

#FAM/LLEGÓ LA HORA DE LA VERDAD: XÓCHITL/P4

#MORENA/HEMOS CRECIDO MUCHO: CLAUDIA/P4

#ASPIRANTESPRESIDENCIALES

SHEINBAUM CIERRA; XOCHITL RINDE INFORME

LA MORENISTA AFIRMÓ QUE LA 4T HA CRECIDO; LÍDERES DE OPOSICIÓN ARROPAN A SENADORA



CARLOS NAVARRO Y MISAEL ZAVALA



PAIS@ ELHERALDODE MEXICO.COM

Tras dos meses de recorridos, la coordinadora Nacional de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum, cerró la gira La Esperanza Nos Une.

La virtual candidata presidencial se trasladó de Monterrey, Nuevo León, a Mérida, para participar en el arranque de precampaña de Joaquín Díaz Mena, coordinador estatal de Defensa de la Cuarta Transformación en Yucatán.

"Estoy muy contenta, ha crecido mucho el movimiento, mucha gente se ha ido sumando, empresarios, artistas, académicos, científicos, personalidades de otros partidos políticos, va creciendo el movimiento", dijo en entrevista.

Dicho recorrido por la República lo inició el 17 de septiembre en Morelia Michoacán.

El dirigente morenista, Mario Delgado, destacó que el ya precandidato a gobernador fue electo por la gente a través de las encuestas.

Mientras tanto, desde el Monumento a la Revolución, en la Ciudad de México, la virtual candidata presidencial del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, aseguró que llegó la hora de la verdad.

A unos días de solicitar licencia como senadora, liderazgos panistas, priistas y perredistas acudieron al Monumento a la Revolución para arropar a la legisladora en su quinto informe de labores como integrante de la Cámara alta.





"Hemos puesto a México por encima de todos. Ésta es la hora de la verdad, la hora de los resultados, no de los pretextos; la hora de la realidad, no de las mentiras; la hora del activismo, no de la propaganda".

Durante su discurso, la legisladora tomó de bandera los programas sociales y afirmó que nadie puede quitarlos porque son un derecho constitucional y son un mecanismo de ayuda para que las personas que viven en pobreza puedan alcanzar sus sueños.

"Desde aquí les digo claro: los programas sociales se quedan, ni un peso atrás en los programas sociales. El reto es que ahora, además de los programas sociales, todos, todos los mexicanos, sin importar su origen o condición, tengan salud, educación y oportunidades", aseguró la todavía senadora.

Gálvez Ruiz detalló que como legisladora una de sus propuestas es que la pensión para adultos mayores se entregue a partir de los 60 años, empezando en los municipios de alta y muy alta marginación.

La legisladora estuvo acompañada por los líderes del PAN, Marko Cortés; del PRI, Alejandro Moreno, y del presidente nacional del PRD, Jesús Zambrano, así como por senadoras, senadores, diputadas, diputados, alcaldesas y alcaldes de la Ciudad de México, entre otros.

Dijo que en sus recorridos por el país los beneficiarios de apoyos sociales le han manifestado la necesidad de que regrese el Seguro Popular para que ya no compren sus medicinas.







- Para iniciar precampaña, Sheinbaum prevé ir a Veracruz.
- El fin de semana se informó de los coordinadores estatales.
- Delgado afirmó que Huacho Díaz fue electo por la gente.
- Gálvez dijo que no puede permitir que la corrupción cobre vidas
- La panista recalcó que basta de "abrazos y no balazos"





DISCURSOS | • La aspirante del Frente Amplio sustuvo un encuentro en la Ciudad de México y la coordinadora de Morena acudió a Mérida.

